



[Poner anuncios](#) [Area suscriptores](#) [Garantía mecánica](#) [Financiación vehículos](#) [Garantía Hogar](#) [Hipoteca](#) [Seguros](#) [Microcr](#)

Registro de Usuarios

Regístrate

Conectar/login

Desconectar/logout

[<< Volver](#)

Otras publicaciones del grupo

[→ Ir a segundar](#)

[PORTADA](#) / [DEPORTES](#) / [ARTÍCULOS](#)

Secciones

[Actualidad](#)

[Deportes](#)

[Automóvil](#)

[Estilo](#)

[Protagonistas](#)

[Guía de profesionales](#)

Agenda

[Cartelera](#)

[Libros/Discos/Videos](#)

[Citas](#)

[Urgencias](#)

Anuncios clasificados

[Inmobiliaria](#)

[Negocios y servicios](#)

[Trabajo](#)

[Casa y hogar](#)

[Motor](#)

[Varios](#)

[Relaciones personales](#)

Rivas no vio ganar a España

El polideportivo Cerro del Telégrafo acogió la Copa Intercontinental de Sófbol, en la que el equipo dirigido por Liliana Rossetti finalizó último de grupo, sin un solo triunfo en su haber. El título se lo adjudicó Estados Unidos, tras derrotar con claridad en la final a la selección de Italia.



J. Castellote

27/07/2005

La indudable fiesta que supuso la celebración en Rivas Vacimadrid de la Copa Intercontinental de Sófbol 2005, no dejó, desgraciadamente, un grato sabor de boca para la selección española participante. El polideportivo Cerro del Telégrafo -escenario del evento durante la

última semana- no fue testigo de victoria alguna por parte de las nuestras, circunstancia que, además de demostrar lo verde que se encuentra aún este deporte en nuestro país, envió también al equipo dirigido por Liliana Rossetti hasta la sexta y última posición del grupo, con un total de seis derrotas en su haber. Las cinco primeras las cosechó en la primera fase, en la que cayó de manera consecutiva frente a Argentina (8-1), Estados Unidos (15-0), China-Taipei (3-1), República Checa (3-2) e Italia (6-1). Ya en el partido por el quinto y sexto puesto, en el que se ponía en juego el "honor" de no finalizar último, las españolas volvieron a enfrentarse a las argentinas. Y al igual que sucedió en la primera fase, la victoria fue para las sudamericanas, aunque esta vez por un ajustado 6-5. El título fue a parar en último término a manos de la selección de Estados Unidos, quien derrotó en la final del torneo a la vigente campeona de Europa, Italia, por 6 carreras a 1. Tercera fue China-Taipei y cuarta la selección de la República Checa.